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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

平成３０年６月２２日定例教育委員会が、一宮市立木曽川西小学校図書館に招集された。

１ 定例教育委員会議案案件

第４０号議案 一宮市学校給食審議会委員の委嘱について 

第４１号議案 一宮市教育委員会指定管理者にかかる実績評価委員会委員の委嘱につい

       て 

第４２号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について 

２ 出席委員

中野教育長 山田委員 森委員 加藤委員 平松委員 鈴木委員 野田委員

３ 欠席委員

無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

野田教育文化部長 皆元教育文化部次長 滝中央図書館長 野中博物館長 堀総務課長 

春日井学校教育課長 森学校給食課長 岩田生涯学習課長 岡本スポーツ課長 善治教育

指定管理課長 木村図書館事務局長 竹田博物館事務局長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

伊藤総務課専任課長 浅田総務課課長補佐 谷口総務課課長補佐

６ 傍聴者

 無

会 議 て ん 末

中野教育長（午後３時３０分開会を宣言）

ただ今から、６月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を森委員と

野田委員のお二人にお願いいたします。それでは、５月の定例教育委員会の会議録がお

手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各委員

異議ありません。 

中野教育長

ご異議がないようでございますので、５月の定例教育委員会の会議録について承認いた

します。それでは本日の議案の審議に入ります。第４０号議案 一宮市学校給食審議会 

委員の委嘱について、ご説明をお願いします。

森学校給食課長 

第４０号議案 一宮市学校給食審議会委員の委嘱について、別紙案を添えて教育委員会 
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の審議に付するものであります。提案理由は、一宮市の望ましい学校給食のあり方につ 

いて提言を受けるため、一宮市学校給食審議会設置要綱第２条及び第３条の規定により、 

本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたし 

ます。 

中野教育長 

  何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

中野教育長 

全員賛成ですので、第４０号議案 一宮市学校給食審議会委員の委嘱について原案どお 

り可決いたします。続きまして、第４１号議案 一宮市教育委員会指定管理者にかかる 

実績評価委員会委員の委嘱について、ご説明をお願いします。 

善治教育指定管理課長 

第４１号議案 一宮市教育委員会指定管理者にかかる実績評価委員会委員の委嘱につい 

て、別紙案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、任期満了 

のため、一宮市教育委員会指定管理者にかかる実績評価委員会設置要綱第３条の規定に 

より、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願い 

いたします。 

中野教育長 

  本議案につきましては、私が委員に委嘱される議事でございますのでこの議事には参加 

いたしません。 

委員 

  今回、公認会計士の方が変更となりますが、辞められる委員の退任理由を教えてくださ

い。また、新任の委員は前任者の推薦でしょうか。 

善治教育指定管理課長 

  退任される委員は昭和９年にお生まれの方で、高齢を理由に退任なさいます。後任の方 

は前任者にご紹介いただきました。 

委員 

  スポーツ文化センター等のスケート場の施設利用者代表が昭和９年生まれの方ですが、

スケートをされるのですか。 

善治教育指定管理課長 

  スケート協会の顧問の方でございます。現在はスケート場の指導員もされています。 

中野教育長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。（中野教育長は採決に参加せず。） 

中野教育長 

採決に参加しない私を除いて全員賛成ですので、第４１号議案 一宮市教育委員会指定 

管理者にかかる実績評価委員会委員の委嘱について原案どおり可決いたします。続きま 

して、第４２号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について、ご説明をお願いしま 

す。 
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堀総務課長 

受付番号第５号について後援内容説明。 

春日井学校教育課長 

受付番号第２２号から第２７号について後援内容説明。 

岩田生涯学習課長 

  受付番号第１９号から第２１号について後援内容説明。 

岡本スポーツ課長 

受付番号第９号から第１２号について後援内容説明。 

木村図書館事務局長 

受付番号第１号について後援内容説明。 

中野教育長 

  何かございませんか。 

委員 

  学校教育課受付番号第２４号の「夏休み！宿題指導！」は、例えば自由研究の指導をす

るのでしょうか。どういった内容でしょうか。 

春日井学校教育課長 

  事業開始当初はポスター製作を中心に指導していたそうですが、昨今は学習指導を中心

に行っているとのことです。 

委員 

  学習指導は、どの学年でも対応してくれるのですか。 

春日井学校教育課長 

  １コマ１０名の定員で、どの学年でも対応するようです。１０名の子どもに大学生２名、

ＮＰＯ法人の職員１名の３名で対応するそうです。 

委員 

  半田市に事務所のある法人ですが、大学生も半田市から来るのですか。 

春日井学校教育課長 

  協力しているのが星城大学なので、そちらの学生が中心に来ます。参加費１コマ５００

円ですが、経費には交通費も含まれます。 

委員 

  初めての事業ですが、一宮での告知はどのようにされるのですか。 

春日井学校教育課長 

  市内の小学校にチラシを配ります。今年は初めてのため、i ビルの近くの小学校に範囲

を絞って配るのもひとつの方法かと思うと聞いています。 

委員 

  子どものみの参加ですか。 

春日井学校教育課長 

  基本的には子どものみで通えるものですが、親が送迎するのは問題ないと思います。 

中野教育長 

  i ビルに徒歩で通える距離の小学校に、法人が直接チラシを配りに行くのですか。 

春日井学校教育課長 

  郵送でチラシを送付するそうです。 
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委員 

  保護者としては安全かどうかが気になると思いますが、後援名義を許可した後、実施に

際して学校教育課で教室の内容を確認されますか。 

春日井学校教育課長 

  この件については、担当指導主事に実際の事業を確認するよう指示しております。 

中野教育長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

中野教育長

全員賛成ですので、第４２号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお 

り可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願 

いいたします。 

報 告 事 項 

野田文化部長 

  ６月定例市議会における教育委員会関係の一般質問について（別紙資料に基づいて説明） 

堀総務課長 

  持ち回り決裁について、平成３０年度教育委員行政調査について、愛知県市町村教育委 

員会連合会定期総会・研修会について、学校周囲のブロック塀について 

春日井学校教育課長 

  夏季休業中の学校閉校について、通学路の安全調査について 

森学校給食課長 

  一般財団法人一宮市学校給食会の平成２９年度事業概要及び事業会計決算の状況の報告 

について 

岡本スポーツ課長 

  ラジオ体操（夏期巡回・みんなの体操会）開催について 

善治教育指定管理課長 

  平成２９年度指定管理者の事業の概要について、指定管理者の公募及び審査選定の日程 

  について、市民開放プールのお知らせについて 

竹田博物館事務局長 

三岸節子記念美術館特別展「なかやみわ 絵本の世界展」開催について、博物館夏季イベ 

ント「博物館で夏祭り！」開催について、尾西歴史民俗資料館の休館について 

そ の 他 

堀総務課長 

  平成３０年度教育委員行政調査について、平成３０年度愛知県市町村教育委員会連合会

総会・研修会について、７月・８月・９月・１０月の定例教育委員会の日程について、

９月の総合教育会議について
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閉 会 宣 言 

中野教育長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

教 育 長 

委   員 

委   員 


